

R6 年度

## < 第 8 回ピヨピヨクラブ > 2月18日 (火)

R6 年度最後のピヨピヨクラブは

### 「好きな所で遊ぼう」という事で

最初に集まったホール・いつも大人気の園庭・年少さんのお部屋

2歳児の一むのお部屋を

今日は『～どこへ行っても何をしてもいいよ～。』

今年度の子ども達は、入室から自分の足で自分の遊びたい所へ

自分から行って遊ぶ姿が見られました

それって簡単な事のようにけど・・・とてもすごい事なんですよ



ずっとホールのボールプールを楽しむ子がいたり

すぐに元気に外に飛び出していく子がいたり、2歳児の一むのお部屋を探検に行ったり

みんなそれぞれの場所でそれぞれ楽しむ姿がみられました



何色のお花が咲くかな??

園庭では、ちゅうりっぷの球根植えもやりたいお友だちが挑戦しました

このちゅうりっぷのお花が咲く頃、みんなは年少さんや2歳児の一むさんだね

1歳のお友だちも来年度もまたピヨピヨに遊びに来てね



園庭のプロッコリーとかぶを一口ずつですが、  
みんなで一緒に食べましたよ(\*^。^\*)

今年度のピヨはおしまいとなります  
一年間ありがとうございました(\*^。^\*)  
来年度は5月を予定しています



「おたのしみ」は年少ちゅうりっぷぐみさんの  
「おべんとうバス」の発表でした。  
やっぱり幼稚園の様子や発表会の様子を口頭で  
エピソードトークするよりも生の子ども達の姿を  
見てもらうのが一番! 双方笑顔で溢れていました